

Zürich, 27. Januar 2025

KR-Nr. 22/2025

**A N F R A G E** von Christoph Marty (SVP, Zürich) und Roland Scheck (SVP, Zürich)

Betreffend        Kostenfolgen der «Rad- und Para-Cycling-WM 2024» (Rad-WM) zulasten  
der Allgemeinheit

---

Gemäss verschiedenen Medienberichten haben etliche Gemeinden die durch die Rad-WM entstandenen Kosten dem Kanton in Rechnung gestellt.

Wir ersuchen den Regierungsrat um die Beantwortung der nachstehenden Fragen:

1. Falls dies zutrifft, wie viele der in der Antwort auf die Anfrage KR-Nr. 133/2024 betroffenen 32 Gemeinden haben dem Kanton ihre Kosten in Rechnung gestellt?
2. Wie hoch belaufen sich die in Rechnung gestellten Beträge (bitte um tabellarische Auflistung der einzelnen Gemeinden und der Beträge)?
3. Falls die Rechnungen nicht an den Kanton, sondern an den organisierenden Verein «Rad- und Para-Cycling-WM 2024» gestellt wurden, hat der Kanton Kenntnis von der Höhe der Forderungen und wie hoch fallen diese aus?
4. Gemäss Bericht von «Inside Paradeplatz» vom 18. Januar 2025 kämpft der Verein «Rad- und Para-Cycling-WM 2024» mit finanziellen Problemen. Sind dem Regierungsrat diese Probleme bekannt, und ist der Regierungsrat für eine zusätzliche Unterstützung angefragt worden? Falls ja, um welchen Betrag ist der Regierungsrat angefragt worden?
5. Welche bisherigen finanziellen Aufwendungen für die Rad-WM hat der Kanton bis 31.12.2024 bereits geleistet?
6. Inwiefern wird der Regierungsrat die beim Kanton angefallenen Kosten verursachergerecht der Stadt Zürich überwälzen?

Christoph Marty  
Roland Scheck